

2 Las profecías del Reino de los Cielos

LOS PROFETAS QUE ANUNCIARON la venida del Mesías creían que el plan de Dios para la redención de la humanidad se llevaría a cabo en una única oportunidad. Pero Israel fracasó en su misión, y la venida del Mesías se tiene que cumplir en dos etapas. En la primera Jesús ya vino a dar su vida en expiación. La segunda vez Jesucristo vendrá como Rey de reyes a asumir su cargo de soberano del universo (Hebreos 9:28).

Una profecía sobre el Reino de Dios

Probablemente la predicción más antigua acerca del establecimiento de un nuevo orden mundial sea la que le fue dada al monarca más poderoso de su tiempo en la antigua Babilonia, ciudad cercana a la actual Bagdad, la capital de Irak, allá por el año 602 antes de Cristo.

Consulta tu Biblia y responde

¿Cuándo y qué le ocurrió al rey Nabucodonosor?
Daniel 2: 1-30

La adivinación, la magia, los conjuros, la astrología y el espiritismo, practicados por pretendidos hombres de ciencia, eran algo común y corriente entre los pueblos antiguos. Como los adivinos también interpretaban sueños, Dios hizo que aquel gran monarca babilonio olvidara el suyo, para evitar que ningún mago pudiera darle una interpretación errónea.

Dios resuelve la preocupación de un rey

Nabucodonosor había hecho de Babilonia la ciudad más grande en extensión e importancia de la época. Considerando que él se hallaba ansioso por conocer el futuro de su imperio, el Señor le dio un sueño.

Consulta tu Biblia y responde

¿En qué consistía el sueño y cómo lo interpretó Daniel? **Daniel 2: 31-43**

El Señor le reveló al monarca la historia política del mundo por anticipado. Cada una de las partes de la estatua corresponde un reino o imperio mundial:

- La **cabeza de oro** representa a **Babilonia** (605-539 a.C.).
- El **pecho de plata** a **Medo-Persia** (539-331 a.C.).
- Los **muslos de bronce** a **Grecia** (331-168 a.C.).
- Las **piernas de hierro** a **Roma** (168 a.C. -476 d.C.).
- Y finalmente los **pies de hierro y barro** representan a las **naciones europeas**, que desde la caída del Imperio Romano el año 476, permanecen hasta hoy.

La piedra es lo más importante

Para **nosotros** que vivimos en el periodo correspondiente a los pies, y por lo tanto en el tiempo final de la historia humana, resulta de vital importancia que conozcamos el **desenlace**.

Consulta tu Biblia y responde

¿Qué representa la piedra que choca contra los pies de la estatua y la derriba? **Daniel 2: 44-45**

La piedra se desarrolló hasta convertirse en una inmensa montaña que **ocupó toda la tierra**, a la vez que el viento se llevaba los restos de la estatua. Así, los reinos de este mundo desaparecerán y únicamente permanecerá el **Reino de Dios**, el cual será establecido en ocasión del regreso de Cristo.



Babilonia
(605-539)

Medo-Persia
(539-331
a.C.)

Grecia
(331-168 a.C.)

Roma
(168a.C.-476d.C.)

Naciones europeas
476 d.C.-



Piedra: Segunda
Venida de Jesús



Una gozosa esperanza

Las abundantes referencias al **Reino de Dios** o de los **Cielos** en los Evangelios y Epístolas, muestran que esta era la **gran esperanza** de los **primeros cristianos** (S. Mateo 4: 23; 5: 3, 10; 6: 10, 33; S. Marcos 10: 14-15; S. Juan 3: 3, 5; Romanos 14: 17; 1 Corintios 4: 20; 6: 9-10; Gálatas 5: 21; Santiago 2: 5; Apocalipsis 12: 10; etc.).

Consulta tu Biblia y responde

¿Qué visión tuvo el apóstol Juan del triunfo final?
Apocalipsis 11: 15

Ya viene el Reino eterno

El Señor Jesucristo y los Apóstoles presentaron un buen número de señales que anunciarían su regreso. Unas ya se cumplieron y las otras están a punto de cumplirse.

Consulta tu Biblia y responde

¿Cuáles son algunas señales ya cumplidas?
S. Mateo 24: 1-8, 14; 2 Timoteo 3: 1-5; Santiago 5: 1-8

Saber que todo lo que anticiparon los profetas se ha cumplido, nos da la certeza de que lo que todavía falta por realizarse ciertamente se cumplirá.

Consulta tu Biblia y responde

¿Cuánto falta para que venga el Reino de Dios? S.
Mateo 24: 32-39

Todas las profecías indican que el **segundo advenimiento** de Cristo está a las puertas. Ahora es el tiempo de reavivar nuestra esperanza, evitando la actitud de los que perecieron en el Diluvio.

El Reino de Dios

Como broche de oro para esta unidad, vuelve a considerar las maravillas que nos esperan cuando se establezca el Reino de Dios.

Consulta tu Biblia y responde

¿Qué es lo que más te entusiasma del Reino de Dios?
Por favor lee los capítulos **21** y **22** de **Apocalipsis** completos y también **Isaías 35; 65: 17-25**

Pues ya ves; todo esto está a tu alcance, y el de todos los seres humanos. Así nos lo prometió el Señor, y sus promesas nunca fallan: **S. Juan 14: 1-3**. No podemos perdernos el mejor regalo que nuestro Creador nos tiene preparado a todos los que creamos en él y aceptemos el perdón de los pecados que nos ofrece a través de Cristo Jesús.

«Y este evangelio del Reino será predicado en todo el mundo, por testimonio a todas las naciones, y entonces vendrá el fin» (Jesucristo, S. Mateo 24: 14).